



# まほろば

第15号

発行日：令和5年1月6日

編集：教頭 豊見本長勝

## 新年明けまして おめでとうございます。

3学期 始業式 【令和5年1月6日(金)】

與世山 淳 校長先生より

いよいよ今日から3学期が始まります。3学期はまとめの学期、そして学年の総仕上げの学期で、この学年のラストステージとなります。これまでの課題「自らの課題」を、「**学び直しの学期**」にして欲しいと思います。新しい年にあたり、それぞれが新たに掲げた「目標・決意」を忘れることなく、期間の短い3学期ですが皆で力を合わせて頑張っていきましょう。

「**あいさつ**の二中！ **文化**の二中！ **スポーツ**の二中！」

### 【あいさつの二中】

あいさつは、**相手を思いやる気持ち、相手を敬う気持ち**が基本となります。学校教育目標の「人間尊重の精神を基調」としての部分に当たります。「あいさつ」という言葉には、「**心を開いて、相手に迫る**」という意味があり、「あいさつ」をすることで人間関係は良好に保たれます。相手に聞こえるような大きな声で、さらには相手が気持ちよく受け取ってくれる「あいさつ」こそが、その**相手に対する礼節**につながります。

また、呼ばれたら「**はい**」と答え、お世話になったのなら「**ありがとうございます**」と返事をするのもまた重要です。

### 【文化の二中】

昨年8月に、**郷土芸能部**が2022年度第22回全国中学校総合文化祭福岡大会に出場しました。八重山の伝統舞踊を、踊り手の豊かな表現力と地謡の情緒あふれる唄で、全国の舞台上で堂々と演舞し、観衆から万雷の拍手が送られました。

また、**吹奏楽・マーチングバンド部**が、マーチングインオキナワ2022で、見事金賞を受賞し全国大会への切符を手にし、マーチングバンド全国大会において、みごと小編成の部で**金賞**を受賞し、**最優秀賞**を獲得しました。

### 【スポーツの二中】

去った12月の地区中学校新人大会において、男女合わせて**8種目の優勝**がありました。各部とも、本当によく頑張りました。

また、**野球部**が県中学校新人野球大会において、**3位**入賞を果たしました。優勝した嘉数中と互角に戦いました。次は是非、県大会優勝を期待します。

～**あいさつ**の二中 ・ **文化**の二中 ・ **スポーツ**の二中～